

# 平成29年第9回恵那市教育委員会会議録

開催日時 平成29年8月25日(金) 午後1時30分～  
開催場所 恵那市役所 4A会議室  
出席委員 教 育 長 大 畑 雅 幸  
教育長職務代理者 井 口 道 雄  
委 員 西 尾 修 欣  
委 員 村 松 訓 子  
委 員 鎌 田 基 予 子

説明のため出席した教育委員会事務局職員等

副教育長	児 玉 光 弘
事務局長	加 藤 真 治
調整監兼生涯学習課長	伊 藤 英 晃
教育総務課長	西 尾 克 子
教育総務課総務係長	近 藤 昌 也

## 議 題

- 議第24号 平成29年度9月補正予算(案)に関する意見について  
報第1号 平成29年度教育委員会重点目標の進捗状況について  
報第2号 恵那市の園小中学校のトピック(9月)について  
報第3号 恵那市中央図書館月別利用状況  
報第4号 中山道広重美術館月別観覧者数  
報第5号 岐阜県クリスタルパーク恵那スケート場入場者数  
報第6号 その他
- ・9月の行事予定について
  - ・7月分の後援申請について
  - ・次回教育委員会開催日

開 会 (午後1時30分)

### 1 会議録の承認

平成29年度恵那市教育委員会第8回定例会会議録を承認いたしました。

### 2 教育長の報告

教育長 きょうで夏休みが終了いたします。現時点ではこども園、小中学校から事故等の連絡は入っておりません。このまま月曜日から2学期が無事に始められると

思っています。

夏休みの子供たちの色々な取り組みの成果は、この後宿題の提出や、1 研究の出品等で見えてくるとと思います。次回ぐらいに紹介ができるかと思っています。今年から県教委の働きかけがあり、私はこの夏休み期間に全小中学校長と一対一で、30分の懇談をいたしました。全国的に働き方改革が話題になっている中で、職員の負担が少なくなるように工夫をしたり、いろいろ考えるのが管理職のマネジメント力ですので、そういうことを校長にお願いしました。そのようなことが、去年とは違った夏休みでした。

それから、長島町に建設する新しいこども園は、起工式を終え、工事が始まるうとしております。園の名前は平仮名で「おさしま」、そして漢字で「二葉」こども園としました。2つの園が1つになるわけですので思いを精いっぱいくみ取り、この名称になりました。

また、武並小学校の体育館建設工事と恵那東中学校の大規模改修工事も起工式が終わり、工事が進もうとしております。

最後になりますが、お手元にコミュニティスクールの資料が配付してあります。8月4日の巡回ラジオ体操終了後、岐阜市の国際会議場で開催された全国コミュニティスクール研究会に一日参加をして勉強してきました。

また、後ほどこの資料を使って勉強してみたいと思っておりますので、よろしくをお願いします。

### 3 教育委員の報告

教育委員 今、教育長がお話しされた2つ目の、各小中学校の校長と懇談することになったというお話しです。教育長と校長は、いろいろな面で話がしたいことがいっぱいありますし、教育長から指導してもらいたいこともいっぱいあるので、良い機会だと思います。いい意味で日ごろの悩みや、学校経営上の悩みなどもお聞きしながら、終わったときに、よし2学期からまた頑張るぞという懇談になれば最高かなと思います。

教育委員 恵那高等学校の見学に行ってきました。昨年より参加人数が76人多かったそうです。親だけ別室で、パワーポイントを使った学校説明のプレゼンがありましたが、校長先生自らおやりになっていました。10年ほど前に参加したことがあります。そのときは、親で参加しているのは私とあと2、3名の方でした。それが10年の時を経て、一大イベントになっていました。見学が志望校決定のかなりのウエートを占めているらしくて、先生方もプレッシャーを感じながら、生徒を多く登場させていました。生徒さんが引率してくれたり、主な見学も担当してくれたり、生徒会が寸劇みたいなこともやってくれました。来年以降どうなっていくのか、わかりませんが、先生方からも、今までのようではいけないという必死さが伝わってきました。

教育委員 8月4日の巡回ラジオ体操です。私は出席できませんでしたが、ラジオを聞いておりました、地元で実際に行ってきた人にお聞きしたら、本当に1,000人いましたよと言われました。その人は楽しんでこられたということでした。よ

く1,000人集まったなと思います。

自分たちで立ち上げてイベント起こすというのは、なかなかエネルギーが要るわけですが、このラジオ体操のように手を挙げて来てもらえるイベントがあればいいなと思います。できるだけ誘致してもらおうといいかなと、そんなことを思いました。

教育委員 私は今月8日に中津川市で開催された少年の主張大会の岐阜県大会に参加してきました。17名の発表がありました。その中でも恵那市の発表者のレベルが高いなというのを、痛感してきました。内容もそうなんですけど、話術や態度等も、市大会参加の10名の生徒が、あの場に立っても本当に引けをとらないと思いました。

来年度も、今の感じで各中学校の先生が指導していってくださったら、県大会でも決して引けをとらないような発表が必ずできるということを、何となく確信して聞いていました。

#### 4 議案審議

教育長 議案審議に入ります。

議案第24号平成29年度9月補正予算(案)に関する意見について、説明をお願いします。

事務局長 議案第24号平成29年度9月補正予算(案)に関する意見について、資料に基づき説明。

教育長 質疑はございませんか。

教育委員 なし

教育長 議案第24号平成29年度9月補正予算(案)に関する意見については承認いたします。

#### 5 報告事項

教育長 報告事項に入ります。

報告資料第1号平成29年度教育委員会重点目標の進捗状況について、説明をお願いします。

副教育長、事務局長、調整監兼生涯学習課長

報告資料第1号平成29年度教育委員会重点目標の進捗状況について、資料に基づき説明。

教育長 質疑はございませんか。

教育委員 恵那東中学校の創立60周年記念式典が11月11日に開催されます。大規模改修工事の関係で支障が出ることはありませんか。

教育総務課長

外壁に工事の足場等がありますが、特に支障は無いと思います。

教育委員 市のホームページのことですが、記事をアップするのはそれぞれの担当課ですか。

事務局長 全体の所管は広報広聴係が担当しております。更新については、逐次各担当課

でチェックをし、広報広聴係が内容確認をしてアップをしていくということになっております。

教育委員 以前にもちよつと話した記憶がありますが、特にトップページのイベント紹介についてです。とてもタイムリーにアップされる時と、しばらく経ってからアップされる時があります。もう少し改善されないかという気はします。

事務局長 ニュース関係はタイミングが2通りありまして、1つは広報担当が直接取材する場合です。ただ、全ての行事を取材できませんので、あとは担当課がどれだけ自分のところの事業をPRするかというところですか。自主的に上げられるか、というところですので、意識を高めることが必要になると思います。

教育委員 毎朝チェックをしています。一週間にもなるのにまだアップされていないとか、そういうこともあります。ホームページ等をもっと活用をするといいと常々思っています。

教育委員 クリスタルパーク恵那で武並祭りの参加者が3,000人ということでしたが、ほとんど武並地区の人ですか。

調整監兼生涯学習課長

そうです。

教育長 報告資料第2号恵那市の園小中学校のトピック（9月）について、説明をお願いします。

副教育長 報告資料第2号恵那市の園小中学校のトピック（9月）について、資料に基づき説明。

教育長 質疑はございませんか。

教育委員 なし

教育長 報告資料第3号恵那市中央図書館月別利用状況、報告資料第4号中山道広重美術館月別観覧者数、報告資料第5号岐阜県クリスタルパーク恵那スケート場入場者数について、説明をお願いします。

事務局長、調整監兼生涯学習課長

報告資料第3号恵那市中央図書館月別利用状況、報告資料第4号中山道広重美術館月別観覧者数、報告資料第5号岐阜県クリスタルパーク恵那スケート場入場者数について、資料に基づき説明。

教育長 質疑はございませんか。

教育委員 なし

教育長 報告資料第6号9月の行事予定について、7月分の後援申請について、説明をお願いします。

事務局長 報告資料第6号9月の行事予定について、7月分の後援申請について資料に基づき説明。

教育長 質疑はございませんか。

教育委員 なし

教育長 次回教育委員会日程の確認

第9回教育委員会定例会を閉会いたします。

午後4時閉会を宣します。

平成29年8月25日

教育委員 村松 訓子

教育委員 鎌田 基予子